

## L'avis du Petit Futé sur LA CALE AUX ÉPICES



La Cale aux épices est de ces pépites que *Le Petit Futé* aime à recommander. Petite sœur de l'autre paimpolais créé par le globetrotteur Christophe Lemaire, cette accueillante échoppe morbihannaise née en 2018 vous propose pas moins de 85 poivres et baies, 55 épices, 15 currys, 40 mélanges, une vingtaine de variétés de piments, condiments exotiques et précieux... Le tout provient exclusivement de plantations à taille humaine d'Asie et d'Afrique, toutes visitées à domicile. Un voyage immobile aux quatre coins du monde, qui enchantera vos yeux et ravira vos

papilles.